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今天距信阳第十八届国际茶文化节还有

6

天

□

本报记者常征

迎茶节 展新姿

可 贵 的 奉 献 精 神

———市百花园区域工程建设巡礼之四

整个百花园区域， 人来人往，

机器轰鸣。 其中，百花会展中心最
引人注目。 近日，记者踏着泥泞来
到百花园区域，顿时被这里热火朝
天的建设场景所震撼。

在偌大的工程建设现场，记者
几经搜寻，才在百花会展工程工地
西侧的

2

台推土机前寻觅到市城
市管理综合执法局副局长丁保泉，

只见他双眼布满血丝，身穿一件绒
衣，脚蹬一双沾满泥巴的靴子。“您
和建设者们在一起，还真叫咱辨不

清呢。”听到记者高声大嗓的惊叹，

丁保泉不顾嘶哑的嗓音疾呼：“一
定要写写大伙儿，我个人只是起牵
头的作用。 像工程组组长李其利、

副组长郑捷。 还有梅红，她的父亲
农历正月初五病故，她第二天就坚
持来到工作岗位上……”百花会展
工程建设指挥部简易板房上悬挂
着红色倒计时牌，上面写着“百花
会展建设还有

1

天”的字样。 从一
层到二层， 间间小屋， 除办公桌
外，都有张简易床，一台饮水机，

有几双沾满泥巴的靴子。 “说不上
奉献，反正是本职工作，大家都这

样干！ ”百花会展
工程建设指挥部
负责财会工作的
梅红说。 “每天就
只有早晚能见到
妈妈，有时候晚上
根本见不上面
……”梅红十分愧
疚地告诉记者，

“一年了，女儿常常这样说我。 ”听
着梅红的嘶哑嗓音， 握住梅红被
吊针扎过残存斑痕的手， 记者断
定她肯定是感冒初愈。 梅红的丈
夫远在华中电网公司工作， 她

12

岁的女儿完全靠外婆照料。

春节不“休”，昼夜兼“施”，当
是百花园区域建设者的奉献品格。

2009

年
4

月以来， 市城市管理综
合执法局党组指派副局长丁保泉
吃住在工地。 他们和时间赛跑、与
进度决战，从重庆、杭州等地借调
来

80

名工程技术人员， 白天现场
作业人员不少于

1500

人， 夜晚不
少于

400

人。针对近期雨水天气多
的情况，在不影响安全和确保质量
的前提下， 他们调整技术方案、施
工顺序， 科学倒排工期到小时，白
天未完成的工程量，夜晚加班加点
赶回来。 短短

100

多天，从主体工
程所需万吨钢材的吊装、焊接以及
3

万平方米的玻璃幕墙的拼装，再
到附属的

3

条道路的建设，以及广
场硬化、亮化、绿化等，都按照要求
有序加速推进。

据市政府副秘书长、市城市管
理综合执法局局长胡亚才介绍，百
花会展是河南省为数不多的会展
工程之一，是信阳市历史上单体工
程结构最复杂、功能最齐全、技术
含量最高、施工难度最大的一项工

程。“在会展经济风靡的今天，这项
工程不仅为信阳增添一道亮丽的
风景线，其经济效益也是难以估量
的。 ”参与该工程建设的北京建工
集团一位副总如是说。在百花馆建
设工地，市文化局副局长丁永祥告
诉记者，我们承担的这项工程能有
这样的速度，关键在责任心，算不
上奉献。但是，像外墙干挂石材，从
福建选购的，我们采取火车、汽车
“两路并进”的方法，日夜兼程才赢
得了今天这样的进度。

【相关背景】

百花园位于羊山新区核心地
段， 占地面积

201700

㎡， 绿地率
70.2%

，绿化覆盖率
83%

，百花园
内共种植

50

余万株花苗， 有牡
丹、郁金香、茶花等

268

种观赏植
物， 是展现魅力信阳形象的重要
窗口。

百花园景观工程建设强调“认
识自然、尊重自然、保护自然”，在
保护生态环境、 节约使用土地资
源、科学规划的同时，引用现代城
市景观设计手法， 充分体现花、园
结合的特色，是目前世界上唯一的
一个最具规模的以花卉为主题的
城市公共开放空间，是体现信阳历
史文化和现代精神风貌的窗口，成
为广大市民旅游观光、休闲娱乐的
好去处。

图为施工人员在百花之声门前铺设地板。 本报记者方慧玲摄
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杨宏杰来我市检查工作

本报讯（孙明江）

4

月
21

日上午，河
南省军区副司令员杨宏杰带领机关工作
组，在信阳军分区司令员夏世富、参谋长
张本昆、政治部主任尚邦君的陪同下，来
我市调研民兵应急分队规范化建设情
况。

张本昆在会上汇报了我市民兵应
急分队规范化建设情况。他说，今年年
初，信阳军分区党委全会把民兵应急
分队建设作为年度重点军事工作进
行了部署，明确了由河区和固始县
担负应急分队建设试点任务。 由于信
阳地处淮河上游， 每年都要组织沿淮
民兵进行抗洪演练。 信阳军分区选定
固始县民兵防汛分队抗洪抢险演练课
目， 作为参加省军区现场观摩会的演
示课目，目前已成立了领导组织、研究
部署了任务、准备了训练场及器材。

杨宏杰一行在听取汇报后， 对我
市民兵应急分队规范化建设所取得的

成绩给予了充分肯定， 认为信阳选定
民兵应急分队抗洪抢险演练课目，虽
然是个老课目，可看性不大，但实用性
很强， 操作性也很强， 有一定的推广
性。 他指出，根据省军区工作安排，今
年把抓好民兵应急分队规范化建设作
为年度重要军事活动， 由各单位根据
当地实际，自行挑选演练课目。

6

月份
省军区将召开现场观摩会进行集中演
示， 通过应急分队建设重点难点问题
的有效突破和解决， 全面提高省军区
系统应急应战能力。

杨宏杰强调， 民兵应急分队建
设的目标是拉得出、真管用，在应急
过程中要有创新， 通过组织民兵应
急分队课目演示， 努力形成一套高
质量的专业训练教案、行动方案；民
兵应急分队建设在形式上要常态
化、在标准上要规范化、在使用上要
实战化。

市三届人大常委会第 30次主任会议召开

姚铁璜主持会议
本报讯（记者黄铎）

4

月
21

日，市三届人大常委会第
30

次主任
会议召开。 市人大常委会主任姚铁
璜主持会议， 市人大常委会副主任
李军、高曙霞、董进才、尹保斌、高潮
和市人大常委会秘书长聂书华出席
会议。 市人大常委会党组成员张根
太
,

市政府秘书长刘世华，市规划局
主要负责同志和市人大常委会机关
副处级以上干部列席了会议。

会议开始之前， 与会人员全体
起立， 为在玉树地震中遇难的同胞
默哀。

会议传达了卢展工同志在省十
一届人大常委会第

52

次主任会议
上的讲话精神。

会议听取了市人大常委会选工
委关于市三届人大五次会议议案处
理意见的报告， 研究了人事任免有
关事项， 听取了市人大常委会执法
检查组关于检查《妇女权益保障法》

实施情况的报告， 听取了市人大常

委会教科文卫工委关于我市科技自
主创新情况的调研报告， 听取了市
人大常委会预算工委关于全市债务
及

2010

年度开行贷款项目到期本
息偿付资金情况的调研报告， 听取
了市规划局关于对京广铁路以东快
速路规划调整情况的说明， 听取了
全省人大常委会电子表决系统建设
工作会议精神汇报。

会议研究了市三届人大常委会
第

22

次会议召开的时间、建议议程
和日程。

会议决定， 市三届人大常委会
第

22

次会议于
4

月
22

日召开。 会
议的建议议程有：

1.

学习卢展工同
志在省十一届人大常委会第

52

次
主任会议上的讲话精神；

2.

审议市
人民政府关于贯彻实施《中华人民
共和国大气污染防治法》 情况的
报告；

3.

审议市人民政府关于食品
安全专项整治工作情况的报告；

4.

审议市人民政府关于提请审议调整

京广铁路以东规划快速路线型的议
案；

5.

审议市银监局和农发行信阳
分行等八行社落实市人大常委会审
议意见情况的报告；

6.

审议市人大
常委会选工委关于市三届人大五
次会议议案处理意见的报告；

7.

审
议市人大常委会预算工委关于全
市债务及

2010

年度开行贷款项目
到期本息偿付资金情况的调研报
告；

8.

人事任免事项。

姚铁璜最后说，今年以来，市人
大常委会各工作机构已经按照计划
开展了多项工作， 探索运用了新的
监督方式，创新了工作方法，工作
更加为民、更加务实，取得了良好
的社会效果，为全年的工作开创了
良好的局面。 希望大家在今后的工
作中深入贯彻落实卢展工同志在
省十一届人大常委会第

52

次主任
会议上的讲话精神， 求真务实，重
在为民，努力完成好今年的各项工
作任务。

责编：韦海俊 审读：保仓照排：杨姗姗

近日，市第三小学的“红领巾黑猫警长”小
分队利用课余时间来到胜利路步行街，向学生
家长、过往行人及沿街商户发放“你我齐参与、

文明迎盛会”倡议书，号召广大青少年和全市
人民从现在做起、从身边的小事做起，坚决抵
制不文明言行，为成功举办茶文化节、建设魅
力信阳贡献力量。 本报记者张泽元摄

4

月
20

日，市人大常委会主任姚铁璜，市人大常委会副主任李军和市人大常
委会秘书长聂书华，在市委常委、常务副市长李广胜的陪同下，来到百花之声项目
建设工地检查项目建设情况，重点检查了关于安装电子表决器等情况。图为姚铁璜
一行在百花之声项目建设工地检查时的情景。 本报记者黄铎摄

□

新华社记者

胡锦涛江泽民吴邦国温家宝贾庆林李长春习近平李克强贺国强周永康

同全国各族人民一起深切哀悼青海玉树地震遇难同胞
新华社北京

4

月
21

日电山河齐哀，举国
同悲。

4

月
21

日， 在青海玉树地震发生第
7

天
时，全国举行哀悼活动，深切哀悼地震中遇难的
同胞。 胡锦涛、江泽民、吴邦国、温家宝、贾庆林、

李长春、习近平、李克强、贺国强、周永康等，同全
国各族人民一起，向青海玉树地震遇难同胞表示
深切悼念。

这一天，辽阔的祖国大地到处沉浸在无比悲
痛之中。北京天安门、新华门和全国人大常委会、

国务院、全国政协、中央军事委员会、最高人民法
院、最高人民检察院所在地，全国和驻外使领馆，

都下半旗志哀，全国停止公共娱乐活动，以表达
对青海玉树地震遇难同胞的深切哀悼。

21

日上午， 中共中央政治局常务委员会会议
在中南海举行。会议开始时，经中共中央总书记、国
家主席、中央军委主席胡锦涛提议，出席会议的中
共中央政治局常委吴邦国、温家宝、贾庆林、李长
春、习近平、李克强、贺国强、周永康等全体起立，神
情凝重地向在青海玉树地震中遇难的同胞默哀。

当日，王刚、王乐泉、王兆国、王岐山、回良
玉、刘淇、刘云山、刘延东、李源潮、汪洋、张高丽、

张德江、俞正声、徐才厚、郭伯雄、薄熙来、李鹏、

万里、乔石、朱基、李瑞环、宋平、刘华清、尉健
行、李岚清、曾庆红、吴官正、罗干、何勇、令计划、

王沪宁、路甬祥、乌云其木格、韩启德、华建敏、陈
至立、周铁农、李建国、司马义·铁力瓦尔地、蒋树
声、陈昌智、严隽琪、桑国卫、梁光烈、马凯、孟建
柱、戴秉国、王胜俊、曹建明、廖晖、杜青林、帕巴
拉·格列朗杰、马万祺、白立忱、陈奎元、阿不来
提·阿不都热西提、李兆焯、黄孟复、董建华、张梅
颖、张榕明、钱运录、孙家正、李金华、郑万通、邓
朴方、万钢、林文漪、厉无畏、罗富和、陈宗兴、王
志珍、何厚铧和李德生、张劲夫、黄华、彭冲、郑天
翔、刘复之、杨白冰、丁关根、田纪云、迟浩田、张
万年、姜春云、钱其琛、吴仪、曹刚川、曾培炎、王
汉斌、张震、倪志福、陈慕华、雷洁琼、王丙乾、邹
家华、王光英、布赫、铁木尔·达瓦买提、吴阶平、

彭云、周光召、曹志、李铁映、司马义·艾买提、

何鲁丽、丁石孙、成思危、许嘉璐、蒋正华、顾秀
莲、热地、盛华仁、唐家璇、肖扬、韩杼滨、贾春旺、

叶选平、杨汝岱、钱伟长、任建新、宋健、钱正英、

孙孚凌、朱光亚、万国权、胡启立、陈锦华、赵南
起、毛致用、王文元、王忠禹、李贵鲜、张思卿、丁
光训、罗豪才、张克辉、郝建秀、徐匡迪、张怀西、

李蒙、邓力群，中央军委委员陈炳德、李继耐、廖
锡龙、常万全、靖志远、吴胜利、许其亮，以及傅全
有、于永波、王克、王瑞林、乔清晨等，也以各种方
式对青海玉树地震遇难同胞表示哀悼。

同人民在一起
———以胡锦涛同志为总书记的党中央领导开展青海玉树抗震救灾纪实

飞机在高速飞行。 机舱内，中共中央总
书记、国家主席、中央军委主席胡锦涛专注
的目光， 聚焦在地图上一个让人揪心的地
方———

青海省，玉树藏族自治州，玉树县。 北
纬

33.2

度，东经
96.6

度……

这是
2010

年
4

月
18

日的早晨。 心系

玉树地震灾区的胡锦涛总书记， 前一天下
午经过近

25

个小时的跨洋飞行回到北京、

主持召开了中央政治局常务委员会会议
后，第二天又乘飞机赶赴玉树地震灾区。 一
上飞机， 总书记就把随行的有关方面负责
同志召集到一起，打开地图，详细询问玉树
抗震救灾最新情况， 讨论研究具体办法对
策……

第一时间作出决策， 第一时间赶赴现

场， 第一时间送上慰问和关怀……在玉树
抗震救灾的日日夜夜， 以胡锦涛同志为总
书记的党中央始终与灾区人民同呼吸、共
命运、心连心。 当气壮山河的抗震救灾斗争
在青藏高原腹地打响， 总书记说出了如下
这样动情的话语———

“在这一困难时刻，我需要尽快赶回
国内，同我国人民在一起，投入抗震救灾
工作……” （下转第八版）

4

月
21

日下午，中央水利专项检查组第
23

组来我市光山县检查水利项目建设情况。

省长助理何东成，市委常委、常务副市长李广胜，市政府副市长张继敬陪同检查。图为何东
成（右三）查看光山县水利宣传展板时的情景。 本报记者关心亮摄

4

月
21

日上午，中共中央政治局常务委员会会议在中南海举行。 会议开始时，胡锦涛、吴邦国、温家宝、贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺国强、周永康
等全体起立，向在青海玉树地震中遇难的同胞默哀。 新华社记者李学仁摄


